

Seis medallistas olímpicos intentarán vencer a los carismáticos atletas españoles en el Gran Premio de Cataluña de Marcha Atlética

## Paquillo y Vasco vuelven a Granollers con competencia

JAVIER SÁNCHEZ

El próximo domingo, Granollers se convertirá en la capital mundial de la marcha con la celebración del Gran Premio de Cataluña de Marcha Atlética que reunirá a los mejores especialistas del mundo. En el circuito urbano ya asentado de la calle Anselm Clavé se completarán 10 kms. en categoría masculina y 5 en femenina y se reunirán hasta seis medallistas olímpicos. En categoría masculina, una de las grandes atracciones será **Paquillo Fernández**, ganador de la edición de 2007 y que encontrará la competencia del australiano **Jared Tallent**, segundo en los 20 kms. y tercero en los 50 kms. en Beijing 08', el ruso **Ilya Markov**, campeón de Europa en 20 kms. en 2005 y subcampeón olímpico en Atlanta 96, y el tunecino **Hatem Goula**, medalla de bronce en los 20 kms. del Campeonato del Mundo 2007. Sin olvidar a atletas españoles de prestigio como **Juan Manuel Molina**, medalla de bronce en 20 kms. en el Mundial de 2005 y el Europeo de 2002. En mujeres, **María Vasco** y **Beatriz Pascual** serán las grandes protagonistas catalanas de la carrera,



Xavier Solanas

**Jared Tallent**, segundo en los 20 kms. marcha de Beijing, **Ilya Harkov** y **Hatem Goula**, serán los principales rivales de Fernández.

pero también habrá atletas extranjeros de lujo como la noruega **Kjersti Platzer**, subcampeona olímpica de los 20 kms. en Sidney 2000 y Beijing 2008, la griega **Athanasía Tsoumelika**, campeona olímpica en Atenas 2004, y la portuguesa **Susana Feitor**, medalla de bronce en 20 kms. en el Mundial de 2005 y Europeo 1998. El festival atlético empezará a las 11:15 horas con las carreras de promoción y veteranos y, a partir de las 12:15 horas, se realizarán las carreras internacionales masculina y femenina.

### Y DESPUÉS, EL CROS

Y como ya pasó el año anterior, el diciembre atlético en la capital de la comarca se completará con la 42 edición del Cros Ciutat de Granollers que se disputará el domingo 14 en las pistas municipales del municipio. Según el Club Atlètic Granollers, organizador de ambas pruebas, el tradicional cros volverá a contar con atletas olímpicos cuyo nombre se desvelará en la presentación programada para el próximo martes.

### CLUB NATACIÓ GRANOLLERS



El Club Natació Granollers se confirmó como la segunda mejor entidad de formación de natación sincronizada de España tras el todopoderoso CN Kallipolis. El club vallesano organizó el pasado fin de semana el VI Campeonato de España de Figuras Infantil y Júnior y tanto organizativamente como deportivamente se lució. En categoría infantil, **Carla Muñoz** fue cuarta, **Meritxell Mas**, novena y, entre otras Top 30, **Cecilia Jiménez** fue decimocuarta. En juniors, **Muriel Escalé** logró ser tercera, **Cristina Salvador** quinta, **Yolanda Castro** décima y **Judith Requena** undécima de un total de 96 nadadoras de 16 clubs.

### CURSA DEL FARELL



La carrera de montaña disputada en Caldes de Montbui celebrando su decimosexta edición el pasado fin de semana manteniendo el nivel y el número de inscritos, algo que sin duda tiene mucho mérito. El andorrano **Josep Lluís Marichica** fue el primero de los 881 corredores (el año pasado fueron 840) que completaron el recorrido, seguido de **Joan Capdevila** y **David Pont**, del club granollerense L'Aire. El atleta corrió los 12,5 kilómetros en 43 minutos y 36 segundos, a más de un minuto del récord de la prueba del chileno **Andrés Acuña**. En categoría femenina venció **Eugènia Miró**.

### FS VALL DEL TENES



Después en encadenar cuatro victorias consecutivas y salir de puestos de descenso, el Fútbol Sala Vall del Tenes cayó por 3 a 4 contra la Escola Pia de Sabadell. Los hombres de **Luis Vargas** empezaron ganando por 2-0 con goles de **Javi Rodríguez** y **Fabio Muñoz**, pero los del Vallès Occidental mostraron una mayor eficacia cara al gol y lograron remontar hasta el 2-3. El local **José** logró el empate, pero los visitantes, por medio de **Raúl**, acabaron llevándose la victoria. Con este resultado el equipo es cuarto por la cola a un solo punto del descenso. El Cipsa Sant Feliu de hoquei, por su parte, empató a 3 en la pista del Tordera.

## IRONMAN

### Ochoa completa el Decalronman



Inconsciencia o heroicidad. Para algunos, médicos y fisioterapeutas incluidos, la hazaña realizada por **Carles Ochoa**, vecino de Mollet y miembro del Club Triatló Granollers, es dañino para cualquier físico, perjudicial para la salud. Para muchos otros, el reto conseguido por el vallesano es un gran ejemplo de superación porque si alguien es capaz de completar 38 kilómetros nadando, 1.800 en bici y 420 en carrera en 13 días, 10 horas, 25 minutos y 54 segundos ¿por qué no voy a poder completar 21 kilómetros corriendo?. El pasado sábado, Ochoa cruzaba la meta del DecaIronman de Monterrey (México) tras días y días de esfuerzo, sufrimiento y, cómo no, alegría. El primer tramo, el de los 38 kms. a nado dando 760 largos en una piscina de 50 metros, lo completó en 14 horas logrando finalizar en tercera posición. Y al acabar llegaron los primeros problemas. Los dolores en los brazos tras tanto nado le obligaron a parar y no le dejaron dormir. Empezó pues el tramo en bici con molestias en las extremidades superiores y lo acabó con dolor en las inferiores. Una inflamación en la rodilla le obligó a bajar el ritmo y al final completó el equivalente a 10 etapas del Tour de Francia en poco más de 5 días. El tramo corriendo también se inició accidentado por la misma lesión, pero con el paso de los días se fue recuperando y finalizó los 10 maratones del tercer sector en poco menos de una semana. Tras lograr entrar en decimocuarta posición, el vallesano se convierte en el segundo español de la historia en completar esta suma de diez Ironmans, la más exigente y más completa prueba del mundo de ultra resistencia atlética. **J.S.**